

# Tout ça pour te dire »

par la Cie Cause toujours



La Médiathèque départementale du Puy-de-Dôme soutient chaque année les bibliothèques de son réseau, offrant à tous les publics l'accès à des spectacles variés. Ils participent à la valorisation des bibliothèques comme « équipements culturels de proximité » et sont des événements attendus.

Dans le cadre du festival départemental des Automnales 2014, nous avons choisi ce spectacle de mots et musique : une tournée de dix représentations vient de s'achever. Elle a été le fruit d'une longue collaboration avec la compagnie « Cause toujours ».

La Médiathèque départementale a eu envie d'accompagner les premiers pas de ce spectacle « *Tout ça pour te dire* », un spectacle empreint de puissance, de simplicité et d'une belle générosité. On est ému par cet autre regard sur l'homme et son monde. On sort de là de l'énergie au ventre. C'est à la fois rock et tendre.

Il est toujours osé de proposer de la « poésie-concert » en milieu rural, au sein de petits lieux, peu habitués à l'accueil de tels objets et pourtant sensibles à cette démarche. Les publics ont été au rendez-vous et le spectacle a bénéficié d'un écho rare.

Cette création mérite de poursuivre sa route et nous espérons qu'elle trouve une place dans vos projets futurs pour que vos publics connaissent à leur tour cette plongée poétique !

Vous découvrirez le dossier artistique en pièce jointe. Nous sommes à votre écoute pour en discuter si vous le souhaitez, en contactant Solenne Waszak, responsable de l'Action culturelle à la Médiathèque départementale au 04.73.25.80.04 ou par mail : [solenne.waszak@cg63.fr](mailto:solenne.waszak@cg63.fr)

Pour connaître le travail de la Cie « Cause toujours » : <http://ctoujours.free.fr> ou la contacter : Laurent Dhume – 09 64 41 14 02 - [ctoujours@free.fr](mailto:ctoujours@free.fr)

Vous remerciant de votre attention,

Cordialement,